
Chère Consœur, Cher Confrère, 

 

 

Je me présente à nouveau aux élections du conseil régional de l’Ordre. 

 

Diplômée en 1988, mon core business a été le transfert d’embryons sur bovin, la 
reproduction bovine et équine.  

J’ai été, ou suis, également assistante à la FMV, enseignante à la HEPN (Haute Ecole 
Provinciale de Namur), expert judiciaire et auprès de compagnies d’assurances, 
praticienne dans un centre vétérinaire, chargée de mission auprès de l’AFSCA, 
conseillère du Ministre Fédéral de l’Agriculture.  

Je pense avoir bien exploité la polyvalence de notre beau diplôme. 

Au niveau Ordinal, j’ai été conseillère au Conseil Régional Francophone de 2016 à 2019, 
vice-présidente de ce conseil de 2019 à 2022 et secrétaire du Conseil Supérieur durant 
cette même période. Lors de ces trois dernières années, j’ai été membre du groupe de 
travail « Capitaux Externes » au Conseil Supérieur. 

Mes sujets de prédilection sont et seront : 

• Les modifications légales nécessaires à l’adaptation de notre profession : statuts 
des sociétés vétérinaires, ASV, télémédecine… 

• La formation de nos jeunes vétérinaires et des praticiens 
• Le bien-être au travail et durant les études 
• Un Ordre à l’écoute du terrain 
• Un Ordre qui prépare son avenir et motive les jeunes à le rejoindre 

Notre société évolue rapidement, votre avis m’aidera dans ma tâche si vous me faites le 
plaisir d’être élue. 

Merci de m’avoir lue. 

Au plaisir de vous rencontrer pour discuter de ces sujets. 

Confraternellement 

 

Dr Annik Simon 

 


